



Tatebayashi Young Entrepreneurs Group 45th Anniversary

ご挨拶



館林商工会議所青年部
会長

青山 知正

私たち館林商工会議所青年部が昭和54年にこの地に誕生してから、45年という歳月が経過しました。この間、先輩方が一所懸命に築き上げてきた「存在価値」の歴史を振り返ると、深い感謝の念を抱かずにはいられません。先輩方が紡いでくださったこの歴史に、改めて敬意を表し感謝の気持ちでいっぱいです。

私たちは、自らの意思でこの郷土に住み、仕事をするを選びました。この選択には、いろいろな想いが込められています。この郷土が日本一素晴らしい街であると誇れる街にしたい。この目標を達成するためには、多くの仲間と手を取り合い、力を合わせて進んでいかなければなりません。

商工会議所青年部の綱領には、地域社会の健全な発展、次代への責任、経済的発展の支え、新しい文化の創造、豊かで住みよい郷土づくりへの貢献といった、志の高い目標が掲げられています。この綱領を胸に刻み、私たちは日々の活動に取り組んでいます。

私たちは、豊かで住みよい郷土づくりへの貢献のために、45周年という節目に、音楽事業「popara2024」を開催させていただきます。このイベントでは、本物の音楽を郷土の人々に提供し、地域全体で楽しめる場を創出することを目指しています。

館林商工会議所青年部は、これからも地域の皆様と共に歩み続け、豊かで住みよい郷土を創るための新たな挑戦を続けてまいります。地域経済の発展に寄与するだけでなく、地域の文化やコミュニティの発展にも貢献し、次世代に誇れる街を築くために私たちは努力を惜しみません。

最後に、私たちの活動を支えてくださる全ての方々に深く感謝申し上げます。これからも引き続き、皆様の温かいご支援とご協力をお願い申し上げます。